所

属

めるべきではないか。

は出てくると聞いている。

林帯を伐採すれば風の影響

何人もの専門家から樹

知見を基にした専門家を伺

問 大磯町では4月に開始

した。検討はすぐにでも始

に努めていきたい。

な成長を支える環境づくり 着実に進め、子供の健やか

都市整備部長 専門家の知

見に基づき市が判断した。

助金を交付することで、市

平塚市市民活動推進補

ていない団体を対象とした

とまり、工事着手前に実施 あり、最終的にプランがま 在設計を進めている段階で

自治会長と連絡を取ってい

を掲載しています。

るところである。

市長の出

「入門コース」があり、こ

市民活動推進補助金を受け

ついて検討しているのか。 民間団体などへの補助金に

子供の未来を応援する

では検討しているのか。

康・こども部長

平塚市

いる自治体もあるが、

ができるのか伺う。

本事業は現

と思うが見解を伺う。

するのが対話集会の本筋だ

る。どうすれば市長と対話

体へ市からの補助子ども食堂、学習

補助金を学習支援民間団

せず、十分な対話がないま

ていないため担当部局が対

は担当部局でないと把握し

事業の詳細

てほしいが見解を伺う。 いる。早急の対話を設定し 市民と直接語り合うとして

応することになっている。

議員からの提出議案として、本会議の最

終日に次の意見書が提出され原案どおり可 決しました。可決した意見書は国や関係行 政庁に提出します。ホームページには全文

討すること。

2. ゆたかな学びの環境を実現

するための教職員の完全配置

と、今日的教育課題解決のた

めの教育職員の常勤化など教

職員定数改善を推進すること。

持向上をはかるため、地方財

政を確保した上で義務教育費

国庫負担制度の負担割合を 2

分の1に復元すること。

3. 教育の機会均等と水準の維

本来ならば市長が出席

説明に市長が一度も出

ま開発されようとしてい

由美子議員

健康・こども部長

本市で

などを資金面で支援してお 民活動団体や地域活動団体

と考えている。

の制度を活用していきたい

席を考えている。 する説明会では、

最終プランがまとまっ

食堂などの団体も利用して

城

ケ丘ゾー 管理運営事業

南

海岸

公

袁

対話ではなく報告である。 てから市長が説明するのは

市議会ホームページ

市議会に関する情報は、 市議会ホームページか

した

■子どもたちにゆたかな学びを

保障するために、教職員定数改

善と教育予算の増額、義務教育

費国庫負担制度の堅持・拡充を

次の事項について配慮される

小学校の35人学級を計画

的に進め、中学校での引き下

げを早急に実施すること。ま

た、30人以下学級について検

求める意見書(抜粋)

よう、強く要望する。

らご覧に

なれます。

可決

PP/PFI事業におけ

る市民対話マニュアルで

市長が地域に出向き、

既に学習支援や子ども

所事業開設費の補助をして

この事業は地元住民

県外には子どもの居場

本

共産党平塚

市議会議員

寸

子育て支援は喫緊の課題市長の所信表明から

学校給食費無償化は子 山 和義議員

研究は進めていきたい。 市民対話を最優先で 城ケ丘 整 備

育て支援の喫緊の課題と考

わらないとする根拠を伺 確保すれば風の影響は変 既存樹林帯を10メート 把握していない。 査については詳しいことは 署で業務を行っており、 都市整備部長 当時は別部

月の中学校給食完全実施に

教育総務部長 令和6年9

えるが見解を伺う。

り組んでいる。まずこれを 向け、現在全力を挙げて取

討中である。 見があるが、見解を伺う。 能性は低いとの専門家の意 切りした木は大きく育つ可 木を植栽するかは、まだ検 どのような

市長は当選後の地域情 したのか伺う。

50回以上対

調査をしたのか。 に計測装置を複数箇所設置 都市整備部長 吉崎東京都市大学名誉教授 指導を基に市が判断した。 吉崎教授は実際に現地 計測した数値に基づき 樹林帯の

新たに植栽しても、 根 調

たことで了解を得たと判断 自治会長たちと話をし

業であるため、そのように を評価してもらう大切な事 をしっかりと主張し、本市 を考えて、本市の海の魅力

説明を行い、市民の代表で 住民合意がなされない中で 考えているのか伺う。 との声も多い。どのように 事業が進められてきている 辛かったと述べているが、 6月議会で債務負担行為の この事業は令和元年

引き続き自治会とは話をし

トラブル続出マイナ 保険証|体化中止に

進めている。市全体のこと

ある議員に承認をもらって たいと考えている。

デジタル推進担当部長

ない制度だが見解を伺う。 い人ほど申請や取得ができ るなど、市役所に来られな 題があるのは承知している 重い障がいを持ってい

日本共産党平塚市議会議員団

報誌のインタビューに、丁 表面的なイメージだけで判 断される部分があったのは 寧に進めてきたプロセスを それに対する対応を伺う。 抗議文が出されているが、 できる要望に応えている。 話をしており、 00人から意見をもらい、 その意見に対して市として 延べ約16

多くあると思うが、今後も 都市整備部長 了解したわけではないとの 自治会長からその後に 不満の声は

控えたい。

従って対応していく。 は申請に基づき発行すると デジタル推進担当部長 発行できないか。 全員に、毎年資格確認書を しているので、国の方針に マイナ保険証未取得者 デジタル推進担当部長 益ではないか。 カードを取得しないと

の方針であり、 窓口負担が増えるのは不利 答弁は差し

の 員会

今定例会に上程された議案は所管の常任委員会に付託して審査しました。 常任委員会の主な質疑を紹介します。

▼このほかの質問

幼保

新型コロナ感染対策

環境厚生

議案5案件は全て原案どおり可 決すべきものと決定しました。

○議案第40号 令和5年度平塚市 一般会計補正予算

間 児童福祉総務費の民間保育所 助成事業について、保育士の処遇 改善と認識しているが、障がい児 保育費を23万円に改定する根拠 と、公立園ではどのような対応を 取っているのか伺う。

答 保育士の月額雇用単価である 23万5260円を障がい児保育費

の根拠としている。障がい児と保 育士の配置基準を2対1と想定し ているため、障がい児1人の受け 入れについては雇用単価の半額で ある11万7632円となってい る。公立園の対応だが、公立園は 補助がないため、会計年度任用職 員の配置などの人員配置を行うこ とにより、障がい児の受け入れを 手厚く行っている。

じ 予防費の母子保健事業につい て、産後ケア・アウトリーチ(訪 問型) の具体的な内容や開始時 期、対象者を伺う。

答 利用者の居宅へ委託事業所が 訪問し、母子のケアや育児相談な どのサービスを母子の状況に合わ せて助産師などから提供するもの である。令和6年1月に開始でき るよう準備を進めており、対象者 は、デイサービスやショートステ イと同様に本市に住所がある出産 後4か月未満の母子で、家族など から出産後の支援が受けられない 人や、出産後の体調不良や育児不 安がある人などを考えている。

間 環境政策費の地球温暖化対策 推進事業について、ゼロカーボン

シティの実現に向けて、脱炭素化 を推進するための、公共施設への 太陽光発電設備の導入調査支援委 託料1066万7千円の内容を伺

図 国の支援を受け、学校施設を 中心とした30施設を対象に、太陽 光発電設備を屋上に設置する場合 に適切な場所を確保できるか、ど の程度の荷重があるか、また、日 照の具合での発電量の確保などに ついて現地調査を行いながら委託 するため、全額委託料で計上して いる。